

Artikel vom 06.09.2016

Markt Postbauer-Heng

Seniorenrundfahrt



Seniorenrundfahrt des Marktes Postbauer-Heng

Heuer ging es auf vielfachen Wunsch zum Neuen Markt nach Neumarkt. Herr Auhuber vom Center Management führte die Gruppe durch das große Einkaufszentrum und berichtete von der Zeit des Bauens, der Fertigstellung und auch den 1. Geburtstag in wenigen Tagen. Angefangen vom Kino bis zum Rundgang durch die Mall war alles dabei.

Im "Ohlala" gab es anschließend Kaffee und Kuchen und der eine oder andere nutzte die Zeit auch für den Einkauf.

Herzlichen Dank Herrn Auhuber und der Familie Bögl.